

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

## **El Centro Cívico Bramalea de la municipalidad de Brampton, hogar de la más reciente facultad de medicina de Ontario: TMU School of Medicine**

BRAMPTON, ON (27 de enero de 2023).– El día de hoy, la municipalidad de Brampton, el Gobierno de Ontario y la Universidad Metropolitana de Toronto (TMU) anunciaron que el Centro Cívico Bramalea de la municipalidad albergará la nueva Facultad de Medicina de la Universidad Metropolitana de Toronto en 150 Central Park Drive, Brampton.

El Centro Cívico está estratégicamente ubicado dentro del grupo de ciencias biológicas y de la salud de la municipalidad, y fue seleccionado por su proximidad a los hospitales Brampton Civic y Peel Memorial, así como su accesibilidad al transporte municipal, a GO transit y a los sistemas de autopistas. El lugar también cumple con los requisitos de espacio para construir una facultad de medicina que requerirá 250 000 pies cuadrados para aulas, oficinas, instalaciones de investigación y una clínica de salud integrada. La municipalidad de Brampton invertirá \$20 millones de sus fondos para apoyar las renovaciones de edificios necesarias para la programación y las operaciones de la Facultad de Medicina.

La Facultad de Medicina de la TMU es la primera nueva institución educativa de su tipo en GTA en más de cien años y hará de Brampton el hogar de una facultad de medicina centrada en la comunidad enfocada en la inclusión, la innovación y la facultad primaria.

El establecimiento de una escuela de medicina en Brampton ha sido una parte importante del trabajo continuo de abogacía de la municipalidad. En 2021, [el Concejo Municipal de Brampton votó a favor de una subvención de planificación de \\$ 1 millón](#) para ayudar a financiar una futura Facultad de Medicina en la ciudad, igualando los fondos [invertidos por la provincia de Ontario](#) a principios de ese año. En marzo de 2022, [el gobierno de Ontario anunció sus planes para ampliar la oferta de educación en medicina para desarrollar un sistema de atención médica más fuerte y resistente](#), incluida la adición de 80 vacantes para estudiantes universitarios y 95 para posgraduados para la Facultad de Medicina de la Universidad TMU en Brampton cuando se inaugure en 2025.

Una visión compartida para una Facultad de Medicina en Brampton se basa en las asociaciones existentes entre la universidad y la municipalidad de Brampton, lo que incluye actores como Rogers Cybersecure Catalyst y Brampton Venture Zone.

Para obtener más información sobre la Facultad de Medicina, visite <https://www.torontomu.ca/escuela-de-medicina/>

### **Un trato justo para Brampton**

El 22 de enero de 2020, la municipalidad de Brampton declaró una emergencia de atención médica y lanzó su campaña de abogacía "Fair Deal for Brampton" (Un trato justo para Brampton), solicitando fondos adicionales de la provincia para cerrar la brecha de atención médica de Brampton. Este anuncio y la expansión de Peel Memorial ayudan a abordar la emergencia de atención médica en Brampton y garantizarán que la próxima generación de profesionales de la salud pueda capacitarse localmente en la ciudad.

**Citas**

"¡Hoy es un día trascendental para Brampton ya que anunciamos que el Centro Cívico será el hogar de la primera facultad de medicina en GTA en más de cien años! A través de la creación de la Facultad de Medicina de Brampton, estamos creando un sistema de atención médica que fomente el talento local y genere crecimiento económico en el sector médico. Esta facultad y el segundo hospital de la ciudad, que se está construyendo en el Peel Memorial, contribuirán a resolver la emergencia de atención de la salud de Brampton y garantizarán que la próxima generación de profesionales de la salud pueda formarse aquí mismo, en la ciudad. Es un gran logro para nuestra municipalidad y quiero dar las gracias especialmente a la concejal Santos y al concejal Singh, que durante los últimos cuatro años, a pesar de la oposición, nunca renunciaron a este sueño de tener más opciones postsecundarias para nuestros residentes".

- *Patrick Brown, alcalde de la municipalidad de Brampton*

"La elección de Brampton como sede de la primera facultad de medicina de GTA en más de cien años es una gran victoria para nuestra comunidad. Como una de las ciudades más jóvenes y de más rápido crecimiento de Canadá, la ampliación de las oportunidades postsecundarias y el desarrollo de un sistema de salud son prioridades clave para nuestro Concejo y los residentes. El personal municipal ha promovido activamente la defensa por parte del Concejo de una atención de la salud justa y equitativa para nuestros residentes, y la creación de la facultad de medicina de Brampton es un hito importante en este camino".

- *Marlon Kallideen, director administrativo de la municipalidad de Brampton*

"Felicitaciones a nuestros socios, la municipalidad de Brampton y la Universidad Metropolitana de Toronto, por este nuevo paso para construir la primera nueva facultad de medicina de Ontario en décadas. A medida que nuestro gobierno hace inversiones históricas para construir y ampliar nuestra infraestructura de atención de la salud, la nueva escuela de medicina de la TMU ayudará a asegurar que contemos con médicos a nivel local (en Brampton, en la región de Peel y en toda la provincia) para que los ontariosos reciban la atención de calidad que necesitan, cuando y donde lo necesitan".

- *Hon. Doug Ford, Primer Ministro de Ontario*

"Esta inversión histórica para ampliar la educación médica postsecundaria facilitará a los ontariosos el acceso a una atención de la salud de primera clase en sus propias comunidades, formando a los médicos y enfermeros del futuro", declaró Sylvia Jones, viceprimera ministra y ministra de salud.

"Garantizar que más trabajadores de la salud puedan acceder a una educación y formación excepcionales contribuirá a aumentar el acceso a médicos y otros profesionales de la salud en todos los rincones de la provincia".

- *Sylvia Jones, viceprimera ministra y ministra de salud del Gobierno de Ontario*

"Estamos comprometidos con la creación de una facultad de medicina que satisfaga las diversas necesidades de la comunidad de Brampton y la región de Peel, y hoy, con una locación asegurada, estamos un paso más cerca. Estoy increíblemente agradecido a nuestros socios, la municipalidad de Brampton y la provincia de Ontario, por sus inversiones que nos ayudarán a hacer realidad nuestra visión compartida de un futuro mejor para la educación médica en la región y la provincia".

-30-

**Al ser una de las ciudades de más rápido crecimiento de Canadá, Brampton alberga a 700 000 personas y 75 000 negocios.** Las personas están en el corazón de todo lo que hacemos. Nuestras comunidades diversas nos estimulan mientras atraemos inversiones y nos embarcamos en un viaje para liderar la innovación tecnológica y ambiental en la región. Formamos alianzas para avanzar en la construcción de una ciudad saludable que sea segura, sostenible y exitosa. Comuníquese con nosotros en [Twitter](#), [Facebook](#) e [Instagram](#). Obtenga más información en [www.brampton.ca](http://www.brampton.ca)

**CONTACTO PARA MEDIOS**

Medios multiculturales de la municipalidad de Brampton

[multiculturalmedia@brampton.ca](mailto:multiculturalmedia@brampton.ca)